

# BOSSMAN

## Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Gelar DDS di Desa Mekarasih, Tingkatkan Kesadaran Keamanan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)

Jul 24, 2024 - 11:58



*Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Gelar DDS di Desa Mekarasih, Tingkatkan Kesadaran Keamanan Masyarakat*

Dalam upaya memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran keamanan, Brigadir Ricko Wahyu dari Polsek

Simpenan melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau sambang desa di Kampung Sindangasih, Desa Mekarasih, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Rabu, 24 Juli 2024 mulai pukul 12.00 WIB ini, diawali dengan dialog langsung antara Bhabinkamtibmas dan warga setempat. Dalam kesempatan tersebut, Brigadir Ricko Wahyu menyampaikan berbagai informasi penting serta menerima masukan dan saran dari masyarakat.

Beberapa poin penting yang dibahas dalam pertemuan ini meliputi:

- Pengenalan nomor kontak HotLine/WA untuk layanan informasi dan pengaduan dari Polres dan Polsek serta Bhabinkamtibmas.
- Himbauan Harkamtibmas agar Desa Mekarasih tetap kondusif, dengan ajakan untuk aktif dalam kegiatan Siskamling dan menjauhi penyakit masyarakat.
- Peringatan mengenai potensi kejadian pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan kriminalitas lainnya, serta pentingnya parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
- Imbauan kepada orang tua agar memastikan anak-anak remaja yang sering nongkrong di luar rumah pada malam hari, sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB untuk menghindari risiko kejahatan jalanan seperti tawuran dan kriminalitas lainnya.
- Penekanan pentingnya sinergitas antara warga dan Bhabinkamtibmas untuk terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif di Desa Mekarasih.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan tertib dan kondusif, mencerminkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Polsek Simpenan berharap melalui kegiatan ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan bersama dan aktif berperan dalam menciptakan lingkungan yang aman.